Antrag an die 124. Landesversammlung

Die Delegierten der 124. Landesversammlung mögen folgenden Antrag beschließen:

Die Mitgliedszeitung "Mistgabel" in der jetzigen gedruckten Form wird eingestellt. Die Landesversammlung beauftragt den Landesvorstand mit der Erarbeitung einer verbandsinternen Kommunikationsstruktur.

Begründung:

In den letzten Jahren sind die Druckkosten für die Mistgabel sehr stark gestiegen. Auch der Personalaufwand und das Porto fürs Verschicken haben deutlich zugenommen. Unserer Wahrnehmung nach hat die Mistgabel in gedruckter Form nicht mehr den Stellenwert in den Gruppenräumen wie es früher einmal war. Den Antragsstellern ist bewusst, dass es eine Form der verbandsinternen Kommunikation braucht. Gerade in der Vorbereitung des 70-jährigen Jubiläums war die Mistgabel eine gute Informationsquelle für die Geschichte der ELJ. Deswegen soll die Mistgabel in ihrer gedruckten Form nicht einfach ersatzlos gestrichen werden, sondern sie wird weiterentwickelt.

Antragsteller: Landesvorstand